

Hoy

Por Daniel de la Vega

El Balneario Abandonado

13-15-54

EL VERANEANTE se ha quedado solo en el hotel y entre las primeras brumas de estos días de abril, siente que el balneario está poblado de recuerdos. Al balneario le sucede como a la casa que abandonamos y después que hemos sacado los últimos muebles, cada habitación conserva una huella de la vida que hicimos allí. El veraneante recorre el camino que un día lo llevó con un grupo de amigos en alegre excursión y encuentra el banco en donde se detuvieron a descansar, el puente donde tomaron fotografías. Había un sol violento y todo se veía de tan distinta manera.

Siempre ocurre lo mismo. Es como visitar el local en donde se celebró una hermosa fiesta. Todo ha adquirido una ruda materialidad, un aspecto pesado y frío, que no guarda ninguna relación con aquél sitio que estuvo iluminado por la alegría de una noche.

Las horas solitarias llevan al veraneante a una enfermiza sentimentalidad y le parece que el balneario sufre por la ausencia de aquellas mujeres desconocidas que miraban el mar, por la música que oyó una tarde y por el sol que lo enriquecía todo. Y piensa que los demás se han marchado huyendo de este frío despertar de otoño y de la desilusión de saber que el balneario es horrible y que toda la alegría la llevaron los visitantes.

Así como los excursionistas llevan su carpeta y su comida, cada veraneante lleva en su mochila el entusiasmo y los sueños que necesita para la temprada.

El balneario abandonado [artículo]

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1954

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El balneario abandonado [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)